## ELMERIDIANC de Córrioba

# SARRIOS

Periodistas Shirley J. Núñez Simanca Blanca M. Berrío Montiel

barrios@elmeridianodecordoba.com.co

# MONTERÍA MARON PERÍA MARON PE

## MONTERIANO

Bayer Encuentro Juvenil Ambiental se realiza desde hace 10 años en Colombia y brinda la posibilidad de visibilizar y compartir iniciativas ambientales.

### 2º en Bayer Encuentro Juvenil

Montería. El monteriano Fabrizio González Maroso, administrador de empresas de la Universidad Externado de Colombia, ocupó el segundo lugar en el Bayer Encuentro Juvenil Ambiental, que se realizó en Bogotá y reunió proyectos de emprendimiento de todo el país basados en investigación científica aplicada, cultura ciudadana y educación de jóvenes. La iniciativa de Gonzá-

lez Maroso busca convencer a toda Latinoamérica para unirse a la cultura global de "compartir el vehículo", para optimizar el transporte en ciudades tan congestionadas como Bogotá y reducir las emisiones de carbono.

"Estamos buscando expansión y nos interesa mostrar la propuesta a otros países de Latinoamérica", sostuvo el monteriano.

Fabrizio y su equipo de colaboradores entre ellos, desarrolladores, publicistas, diseñadores y un encargado de relaciones públicas, pretenden que los ciudadanos, al compartir el carro, sean más



Fabrizio González Maroso

amigables con el planeta y asuman comportamientos más responsables para disminuir la contaminación y de paso los trancones.

Para ello, le dio vida hace

rara ello, le dio vida nace tres meses a una idea que rondaba por su cabeza desde hace tres años: Easyway, com.co una pág en la que usuarios registrados pueden ofrecer cupos en sus carros o buscarlos. La iniciativa tiene como uno de sus primeros clientes al grupo Bavaria.

En octubre estará habilitada una versión de esta plataforma que estará al alcance de todo tipo de público, según las proyecciones de González.

El joven cordobés, a sus 23 años, junto con Pablo Andrés Calderón, estudiante de la Universidad Javeriana de Cali, quien ocupó el primer lugar en este Encuentro, viajarán el 10 de noviembre a Alemania a mostrar sus iniciativas en un congreso internacional con jóvenes de otros 20 países, organizado por Bayer.

#### De pasón

#### Intérpretes se capacitan

Montería. Los intérpretes lingüísticos y estudiantes del colegio Santa Rosa de Lima se capacitarán desde hoy hasta el miércoles sobre procesos pedagógicos. Esto con el objetivo de seguir avanzando en el



de seguir avanzando en el programa de inclusión educativa que se desarrolla en e plantel con chicos sordomudos. El taller será ofrecid desde el Ministerio de Educación a través del Institut Nacional para Sordos (Insor).

#### Colección semilla

Villa Cielo. Una gran fiesta de lectura están preparando los docentes de la Institución Educativa Villa Cielo. El miércoles a partir de las 4:00 de la tarde se bará el lanzamiento de la colección semilla de lite-



ratura del Ministerio de Educación 'Leer es mi Cuento Con actividades lúdicas y representaciones de cuento disfrutarán los estudiantes. Este programa tiene el fii de que los alumnos amen la lectura y la conviertan ei un hábito diario de su vida.

### Aclararon dudas



Los habitantes del corregimiento Kilómetro 12 acudieron a l jornada.

Kilómetro 12. Los pobladores de este corregimiento tuvieron la oportunidad de resolver sus inquietudes y conocer los servicios que ofrece la Personería de Montería.

Montería.

A través del programa 'la Personería en tu Barrio o Vereda', el personero Alfredo Cabrales Rodríguez, les explicó qué es la entidad, cuáles son sus funciones y qué trámites pueden realizar en el ente de control.

La actividad contó con la participación de funcionarios del programa Más Familias en Acción y del Sisbén, quienes atendieror las preguntas y solicitude que los moradores teníar sobre los procesos que se llevan a cabo en estos.

La comunidad se congregó en la Institución Educativa Kilómetro 12.

Así mismo, empleado de la empresa Electricarib estuvieron atendiendo y r solviendo los problemas d los residentes en cuanto a servicio que ofrecen.

## Evangelio cerca de los enfermos

Montería. Teniendo como tema central: La fe, decenas de misioneros de la Parroquia San Jerónimo visitarán hoy a los enfermos que reciben atención en las diferentes clínicas de la ciudad, desde las 8:00 de la mañana.

la mañana.
El Evangelio de Jesús se compartirá en las clínicas Central, Zaima, Traumas y Fracturas, Renal, y Saludcoop, entre otras. "Durante

estas fiestas patronales, vamos a ir donde los enfermos con un mensaje de fe, para decirles que Dios los ama en las circunstancias actuales que están viviendo y que el Señor les ayudará a compartir el dolor, sobre todo les dará salud espiritual y la salud física. Hay que orar por ellos, acompañarlos y evangelizarlos", sostuvo el sacerdote párroco Darío Peinado Rabillonia.



Darío Peinado Babilonia

En el colegio Antonia Santos

## Niños metidos en el mundo de la declamación

La Granja. Con la participación de 26 instituciones educativas del país se cumplió en el colegio Antonia Santos el 9º Encuentro Intercolegial de Poesía, que en esta oportunidad se enfocó en la declamación.

focó en la declamación.

Momentos de emoción vivieron los docentes y padres de familias que acompañaron a los 76 participantes, quienes se dejaron embelesar por los poemas que con mucha seguridad decían los chicos.

Colegios de Arboletes,

Colegios de Arboletes, Barrancabermeja, Pivijay, Chinú, Sahagún, Sincelejo, Cereté y de la zona urbana y rural de Montería participaron en el concurso.

Los ganadores fueron: en la categoría pre-infantil, María Isabel Figueroa Lozano (Institución Educativa El Nacional-Sahagún); categoría infantil, Yuliana González Espitia (I.E. Antonia Santos-Montería); en categoría junior, Yulieth Rueda Quintero (Normal Superior Lácides Iriartes Sahagún); y en la categoría Juvenil, Yaritza Pérez Fernández (I.E. Simón Bolívar-Sahagún).



Manuel Alcázar, del Liceo Cooperativo de Sahagún

José Molina, del colegio de

Arholetes



María Simanca, de la Normal de Sahagún.



Valentina García, de La Sagrada Familia de Montería.



Las ganadoras del primer lugar en cada categoría. De izquierda a derecha: Yaritza Pérez Fernánde (juvenil), Yulieth Rueda Quintero (junior), Yuliana Gonzáléz Espitia (infantil), y María Isabel Figuerc



La participación de los colegios cada año es mayor. Las competencias se desarrollaron paralel mente en dos áreas del plantel.